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Sua relação é baseada em um checklist?



4

Se esse não era um assunto claro nem 
entre os “originais”, imagino que hoje certa-
mente a lucidez não tenha melhorado. 

A verdade contida na morte é de difícil 
compreensão, pois ela exige que eu tenha 
plena consciência de quem sou, no geral isso 
não é o que acontece. Mais comum é ter plena 
consciência de quem são os outros, não é 
mesmo? 

Esse é o primeiro e o principal assunto no 
qual se baseiam todos os pontos tratados nes-
se livreto, que por sua vez servirá como base 
para uma sequência de livros maiores. 

A necessidade de apontar alguns princípios 
antes de disponibilizar os demais livros surgiu 
de uma simples pergunta feita por minha irmã:

“QUEM É O PÚBLICO ALVO?”

De fato, por mais incomum que seja fazer 
um produto sem ter um público alvo defini-
do, eu não soube responder essa pergunta, 
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e foi pensando na resposta que ficou claro 
que não caberia a mim a decisão/definição de 
quem deveria ler. Assim surgiu a necessidade 
de escrever esse livrinho extra.

Nessa pequena sequência de assuntos, 
minha intenção é te dar informação suficien-
te para que você possa decidir sozinho se faz 
parte do “público alvo” ou não, mas antes de 
começar, preciso pontuar algumas coisas:

 

Eu não sou e não tentarei ser o dono da ver-
dade. Obviamente escreverei sobre coisas que 
acredito, porém tentarei ao máximo reprodu-
zir o trabalho de um jornalista, expondo meus 
pontos sem forçar o telespectador, e você faz 
com isso o que desejar. 

A fonte de tudo o que falarei é a Bíblia, 
fortemente indico que, se sua decisão for 
acompanhar essa jornada, concordando ou não 
com minhas palavras, não deixe de conferir na 
fonte todas as informações!
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Tudo o que a MeetEliah produzir e publi-
car será baseado inteiramente em um fato 
principal, Jesus. Porém, pode ser que para você 
Jesus não seja um fato, nesse caso se sua 
decisão for acompanhar, indico que tenha um 
pouco de mente aberta. 

Por último, quero lhe tranquilizar e dizer que 
nenhum dos conteúdos disponibilizados pela 
MeetEliah serão religiosos.

EU NÃO SABERIA EM POUCAS PALAVRAS 
DESCREVER A IMENSA DIFERENÇA 

ENTRE JESUS E RELIGIÃO!
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Paulo dá uma bronca em Pedro pelo fato 
de estar usando a lei para separar as pessoas 
(como um excelente religioso). 

Atualmente a palavra Lei não é muito utili-
zada, ela foi substituída pela palavra “pecado” 
e nessa se baseia toda religião e o problema 
disso é que dessa forma as pessoas acabam 
sendo aprisionadas em um dos seguintes 
pensamentos: 

  - Se eu pecar menos então serei salvo. 
  - Se eu pecar muito, não.

Dessa forma somos ensinados que 
nossa relação com Jesus, é baseada no quanto 
pecamos ou deixamos de pecar. 

Lendo Gálatas 2 você pode entender 
melhor o contexto e o bate papo completo 
do qual tirei o trecho bíblico, por hora basta 
eu dizer que toda vez que nossa posição for 
a mesma que a de Pedro, estaremos anulan-
do o que a morte de Jesus significou, estare-
mos negando a graça, estaremos alterando a 
verdade.
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É você o padrão?
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Para conseguir explicar o que quero dizer 
com a frase que escrevi, preciso primeiro falar 
sobre a palavra JUSTO.

Olhando no dicionário, ou no meu caso 
pesquisando no Google, a palavra JUSTO é 
explicada com o uso de outras três: 

EQUIDADE, RAZÃO, RETIDÃO. 

Mais do que dar uma definição, o Goo-
gle diz que a palavra JUSTO é dependen-
te do conceito/princípio dessas outras três. 
Resumindo, se não houver equidade, razão, 
se não for reto, não é JUSTO.

A verdade funciona exatamente do mesmo 
modo: se ela não for baseada em equidade, 
razão e não for reta, ela não pode ser conside-
rada uma verdade. 

MAS ENTÃO TUDO É MENTIRA? NÃO! 
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Imagine que eu tenha discutido com minha 
esposa por um assunto qualquer (o que 
nunca acontece!). Os dois lados inevitavel-
mente terão uma versão dos fatos e, basea-
do no ponto de vista de cada uma das partes, 
haverá argumentos diferentes descrevendo 
exatamente a mesma situação, o que não faz 
necessariamente um dos lados mentiroso, 
apenas ponto de vista diferentes. 

Então, se uma verdade pode mudar de 
acordo com um ponto de vista e continuar 
correta significa que ela não é JUSTA, pois 
para que assim fosse não poderia depender 
nem de mim, nem da minha esposa. 

A palavra justo geralmente é associada a 
um acordo/contrato, no qual se tenta estabe-
lecer um ponto comum que permita ambas 
as partes saírem satisfeitas (isso em um mun-
do ideal), mas a própria necessidade de existir 
um acordo traz a necessidade dos dois lados 
renunciarem algo e, geralmente estabelece 
uma multa ou uma consequência caso não se 
cumpra o que foi definido.
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 JUSTO, na definição bíblica, é completa-
mente diferente, pois ela leva em conta senti-
mentos que todos temos: ódio, rancor, orgulho, 
egoísmo, raiva, vingança, ganância, mentira...

 O conceito de JUSTIÇA descrito na bíblia 
não é justo frente à definição humana, pelo 
simples fato de que a bíblia deixa claro que 
uma das partes teve que renunciar a todos os 
seus direitos para que um contrato pudesse 
ser selado.

Por conta disso é preciso que você enten-
da o primeiro fato importantíssimo:

 

A VERDADE NA BÍBLIA 
NÃO É UMA PALAVRA 

TÃO POUCO UM CONCEITO. 
É UMA PESSOA, 
E É NELA QUE 

TODAS AS COISAS  
SÃO BASEADAS.
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Equidade, razão e retidão, tudo contido em 
uma pessoa que passa a ser o prumo, e essa é 
a única forma da verdade ser 100% JUSTA.

Você é livre para afirmar que Ele não 
existe, não é minha função te provar o 
contrário e mesmo que eu tentasse, não é assim 
que funciona. Mas preciso que você saiba  que 
 a Verdade não depende da sua nem da minha 
fé ou crença.

Jesus não depende da minha visão sobre 
as coisas, não depende da minha religião, não 
depende da minha fé, não depende da minha 
crença, não depende da minha vontade, não 
depende dos meus sonhos e desejos, não 
depende do meu humor e como vimos 
até aqui, Ele não depende nem mesmo do 
volume dos meus pecados para Ser...

O CAMINHO 
A VERDADE 

A VIDA!
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Você passaria essa mensagem?
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Eu consigo imaginar o ódio de quem 
passou a vida inteira vivendo de acordo com 
os bons costumes dentro das regras e de 
repente vem alguém e diz: 

É TUDO EM VÃO!

Jesus não veio para acabar com as regras. 
Ele veio para cumprir elas, justamente porque 
foi/é o único que consegue cumprir todas e 
ainda permanecer justo, o único que pôde 
cumprir as cláusulas estabelecidas.

Um dos grandes “tapas na cara” que Ele 
dá, está descrito na história dos fariseus e a 
prostituta (João 8). 

Calcados no orgulho e uma boa dose de ma-
chismo, os fariseus são colocados “no mesmo 
barco” no qual a prostituta se encontrava, 
porque agora Jesus é o prumo/padrão, não 
mais a lei, e indo além, Ele diz:



15

 

 

 
 

Deixando claro que, mesmo Ele que pode-
ria julgar, ter raiva, jogar a pedra, não o fez.

Foram esses mesmos fariseus/religiosos os 
que negaram Jesus e o perseguiram do início 
até o dia da sua morte. 

“SOU MELHOR DO QUE 
ESSA PROSTITUTA.”

Esse é o modo de agir e pensar que guiava 
os fariseus e que, até os dias de hoje, fica bem 
evidente dentro das igrejas, tudo culpa de 
acharmos que somos definidos pelo pecado. 

Mas não é exclusividade dos religiosos se 
colocar acima dos outros. Todos nós (zero 
exceção) tendemos a nos colocar como o 
padrão, posicionando todos os demais que 

“Se teus acusadores foram 
embora, eu também 

não te julgo...”
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não se encaixam em nossas crenças, verdades 
ou estilo de vida, um patamar abaixo. 

Porém, quando nós somos o padrão, é  
impossível que haja justiça, é simplesmente 
insustentável, pois nossa verdade muda com 
o vento, de acordo com nossos interesses pes-
soais, senso comum ou até mesmo mudanças 
de humor. 

O NATURAL DO SER HUMANO É 
REJEITAR A VERDADE, 

PORQUE A MENSAGEM QUE ELA 
REPRESENTA DIZ QUE SOMOS 
TÃO RUINS QUANTO AQUELES 

QUE JULGAMOS.
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Para onde você aponta?
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Não costumamos ter facilidade de admitir 
nossos erros, muito menos nossa maldade 
e para que eu não corra o risco de precisar 
fazer isso, passo a vida procurando maldade 
e falhas nos outros, sempre julgando de 
acordo com meus ideais, fugindo de mim 
mesmo, sem perceber.

Esse modo de agir gera um vício perigoso 
que fica mais explícito em assuntos polêmicos 
aonde ignoro as falhas e incoerências dos que 
defendo, para apontar essas mesmas falhas e 
incoerências nos que eu acuso. 

O que vemos agora é uma repetição do 
passado e uma amostra do futuro (Eclesiastes 
1:9-10). Cada pessoa dita as regras que o mun-
do deveria seguir: 

Vale tudo desde que no fim 
eu saia com a razão!
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“ACEITO OS OUTROS ENQUANTO 
CONCORDAREM  COMIGO, 

CASO PASSEM DO MEU LIMITE, 
JOGO NA FOGUEIRA”.

Desde que eu siga apontando para fora e 
nunca para dentro, jamais serei capaz de notar 
a trave em meus próprios olhos, então jamais 
mudarei, muito menos mudarei o que está me 
incomodando no outro ou no mundo, o que 
não faz sentido nenhum.

Aceito dedicar um baita tempo criticando 
e procurando provas para minhas acusações, 
ao mesmo tempo que digo não ter a menor 
disposição ou questão de gastar meu precio-
so tempo tentando mudar o mundo ou o alvo 
das minhas críticas.

NÃO SERIA MAIS FÁCIL EU 
SIMPLESMENTE CALAR A BOCA 

E FICAR NA MINHA?
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Quando eu faço isso, viver apontando, a 
única conquista é me afundar ainda mais no 
meu próprio mundinho de ódio e no fim pas-
sar pela vida reclamando, culpando outros por 
minha própria situação ruim ou me lambendo 
e auto elogiando quando minha situação está 
boa.

O que Jesus faz, é primeiro apontar 
“o julgamento” para nós mesmos, então quan-
do entendemos quem somos em compa-
ração ao padrão que é Ele, somos capazes de 
quebrar o ciclo. 

No momento em que o ódio se transforma 
em amor sem preconceitos, é quando sou 
capaz de trocar a mão que aponta, por um 
braço que abraça! Enquanto eu não quebrar 
esse ciclo, sigo minha vida contando o tempo 
de “sexta em sexta”, de “copo em copo”.
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Sua vida online condiz com sua realidade?
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Vivemos tempos em que cada vez mais 
precisamos pensar nas coisas de maneira 
sustentável. Nessa realidade, baseia-se o con-
ceito de economia compartilhada (AirBnb, 
Uber e Netflix são exemplos conhecidos), 
porém é um erro acreditar que esse concei-
to é algo novo, apenas conseguiram moneti-
zar um velho costume do ser humano: auto 
centrismo.

ECONOMIA COMPARTILHADA TEM 
O QUE COM AUTO CENTRISMO?

No livro Crtl+J eu entro muito mais afundo 
nos assuntos tratados aqui, mostrando a falta 
de criatividade do mundo, explicando a 
ironia da mentira, a incoerência dos discursos 
e a fragilidade de viver para si. Por hora basta 
deixar pontuado que realmente é complica-
do entender assim de cara a relação entre as 
duas coisas.
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Escrevi bastante sobre nosso costume de 
julgar o mundo segundo nossa própria lente 
e, quando vivemos dessa forma, na qual eu 
sou o padrão do certo e errado, tendo a me 
aproximar e me importar somente com quem 
me agrada e realça/corrobora minha verda-
de, então logicamente tendo a me livrar rapi-
damente de tudo e todos que não fazem isso, 
ignorando realidades diferentes da minha.

Voilà!

A economia compartilhada se baseia 
nesse mesmo princípio:

 

Claro que é uma coisa pensar assim em 
relação a um carro. Diminuir o número de 
veículos na rua, diminuirá a poluição, não 
preciso me preocupar com manutenção, 
o que gera uma boa economia no fim do mês 

Eu uso enquanto me faz bem, 
depois passo para frente 
ou jogo fora.
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e quando um não estiver disponível ou não 
me agradar, eu simplesmente peço outro.

O problema é que agimos exatamente 
da mesma forma dentro das nossas relações 
interpessoais: 

NAMORO, CASAMENTO, 
AMIZADE, TRABALHO...  

 DURA ENQUANTO ME SATISFAZER. 
QUE SEJA ETERNO ENQUANTO DURE, 

Viver dessa forma é um tiro no pé. São pou-
cas as pessoas que sobram em nossa vida, e 
as poucas que ficam são adestradas por nós 
a sempre concordar com o que falamos e 
elogiar o que fazemos. Pouco a pouco nós nos 
iludimos com a beleza da mentira e surge a 
ironia: 

Esqueço que em um mundo 
onde tudo é descartável, 
eu não sou exceção.
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O isolamento social por conta do COVID 
obrigou as pessoas a se depararem com essa 
realidade insustentável. 

Poucos estavam preparados para enfrentar 
a necessidade de manutenção em suas 
relações, tão pouco estavam cientes dos pro-
blemas, e estão jogando fora “o carro”. 

Para os mais perspicazes, o momento per-
mite notar como o que antes trazia segurança 
agora escorre pela mão como areia fina.

 Os dois filhos (na história da qual 
peguei o trecho bíblico) pensaram em si. Um 
pegou sua herança e foi embora “curtir” a 
vida – “dá-lhe” cerveja e mulherada. O outro 
ficou em casa seguindo as regras do seu pai. 
No fim, somente um reconheceu sua realida-
de e, aquele que não reconheceu, ficou de 
fora da festa. 

Se o pai tivesse aplicado o conceito de ficar 
só com o que lhe agrada, ou até mesmo tivesse 
se baseado no volume de pecados cometi-
dos (segundo nossos conceitos), essa história 
certamente teria um final bem diferente.



26

Você faz o que quer, mas é realmente 
livre?
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Comentei no último texto sobre a insusten-
tabilidade de viver para si. Não sei se você já 
notou como as pessoas que julgam todos, ge-
ralmente esquecem que elas também estão 
sendo julgadas, já que o mais comum é ver o 
pensamento de que todo mundo é descartável 
menos ela.

 Viver de acordo com minha própria 
vontade é, para resumir, uma burrice enorme 
e francamente um pouco sem sentido, com 
exceção se eu fosse o único ser humano na 
face da Terra. 

Gostando ou não, sempre seremos 
obrigados a conviver com outras pessoas, 
assim não é possível que eu me ame tanto a 
ponto de achar que todas elas, ou as poucas 
que eu permito que fiquem, realmente vão 
sempre concordar comigo ou viver para me 
agradar e satisfazer. 

Tão pouco é possível que eu seja auto su-
ficiente a um nível tão elevado que realmente 
posso afirmar: 
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Parece loucura, mas é exatamente o que 
a maioria faz.

Agora vamos fazer um exercício, vamos 
pressupor que eu sou O CARA, ok?

Para me adaptar ao padrão do mundo, 
defendo com “unhas e dentes” que cada um 
tem sua verdade e sendo assim, faço com 
minha vida o que eu tiver afim. Afinal, sou O 
CARA não é mesmo?

Se essa verdade vale para mim e é absoluta, 
então obviamente também valerá para os 
outros. Certo? 

Afinal, reconheço que, assim como eu, os 
demais são livres para fazer e viver da mesma 
forma. Portanto, sou obrigado a reconhecer 
que apesar de eu ser O CARA, não sou o único.

Não preciso de ninguém.
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 Um dia, em um momento de relapso, me 
pego perguntando a mim mesmo:

“O que acontecerá quando a verdade 
do outro interferir na minha?  Quem terá a 
razão? Quem será The Ultimate Cara? 

E se nossos políticos de estimação não 
forem os mesmos?”

 

Já vimos que nossa tendência nessas 
situações é simplesmente descartar o outro. 

Se a verdade do próximo interferir na minha, 
automaticamente transformo a verdade dele 
em mentira. Algumas vezes faço isso em 
silêncio, às vezes na base do tapa.

Outra inconsistência de quem vive dessa 
forma é, ao mesmo tempo que se posiciona 
como o maior, vive para agradar os outros 
em busca de afirmação própria e nunca está 
satisfeito consigo mesmo.
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Não quer renunciar à sua verdade nem 
renunciar ao seu orgulho, mas em prol da 
aceitação, puxa o saco dos outros, esperando 
que em troca eles façam o mesmo por você ou 
ao menos deixem você participar do círculo. 

 
 
 

Alguns ao invés de mendigar atenção 
concordando sempre com tudo que o alfa 
do clã diz, buscam afirmação se posicionan-
do como o alfa. São esses os que se afastam 
rapidamente de todos, apresentando uma 
imagem de poder e auto suficiência através 
do desapego alheio. 

O que se diminui e o que se exalta, dois 
lados da mesma moeda. Olhando de fora 
parecem crianças fazendo bico e birra por um 
prato de atenção. 

Vive para lacrar, 
sempre atrás de um like.

Claro que nem todos 
agem do mesmo modo!
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Quero te falar sobre a liberdade que vem 
quando você sai desse ciclo. Uma paz tão 
grande, que tanto as coisas que o mundo 
ou as pessoas podem oferecer, quanto os 
desejos que meu coração possa ter, já não 
conseguem mais me dominar. 

“No guilt in life,
no fear in death, 
this is the power 
of Christ in me.”

— In Christ Alone
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É verdade sim! Ou será que não?
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Essa afirmação escrita em Gênesis 3:4 
mostra o momento exato que uma menti-
ra conquista o coração aproveitando-se da 
verdade e muda o mundo todo.

 AS MELHORES MENTIRAS 
PARTEM DA VERDADE E DESVIAM 

O MÍNIMO POSSÍVEL DELA.

A Bíblia fala exatamente a mesma coisa que 
a propaganda da sua cerveja favorita diz: 

CURTA, APROVEITE, SE DIVIRTA. 
FAÇA O QUE SEU CORAÇÃO DESEJA 

PORQUE A VIDA É CURTA!

EXATAMENTE A MESMA COISA!

O que muda é que a Bíblia dá um passinho 
a mais e diz: 
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MAS LEMBRE-SE QUE SOBRE 

 TODAS AS COISAS PRESTARÁS CONTA.

Notou como é boa a mentira? Seguindo a 
frase incompleta, viverei para satisfazer meus 
desejos, no geral, sem me importar com nada 
e ninguém. 

 
 
 
 
 

Porém, viver de acordo com a frase 
completa é a única forma de conseguir 
que essas coisas gostosas não me 
escravizem e é a única forma de encontrar 
satisfação/paz/descanso, a liberdade que 
mencionei. 

Obs: Desde já eu (que estou
escrevendo) admito que é
muito gostoso e muito mais 
fácil gastar a vida dessa forma.
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UM LITRÃO DAQUELA CERVEJA SABOROSA 
PLUS AQUELE BEIJO MOLHADO E SEM 

COMPROMISSO DA “CREMOSA” DO TINDER 
É BOM DEMAIS. DIRIA QUE É UMA 

EXCELENTE VERDADE PARA SE VIVER, 
TEM VIDA MAIS BARATA,  

MAS NÃO PRESTA.

Mas agora, pensa comigo, se eu tiver que 
repetir toda semana a mesma receita para 
tentar manter meu prazer e satisfação – mas 
ainda assim nunca estar satisfeito e, chegar no 
final do dia ou da semana sempre cansado, 
significa que sou escravo do que busco.

É BOM, MAS CANSA QUANDO 
O QUE BUSCO NUNCA É O SUFICIENTE.

A propaganda da cerveja, o mundo, as 
pessoas, pregam que não há consequências 
em viver como você bem entender. Tudo vale 
a pena em prol da minha felicidade e dos meus 
direitos.
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De sextou em sextou, as pessoas vão 
esquecendo de olhar para seu próprio sofri-
mento. Ao ignorarem suas falhas, vivem olhan-
do para si como alguém que merece tudo, 
alguém para quem todos devem algo. E isso 
cansa, gera infelicidade e depressão porque 
o outro está “cagando pra você” tanto quanto 
você está para ele. 

Pode ser que você morra “curtindo” e não 
note a prisão. Agora, se você se permitir parar 
por um minuto e realmente pensar, é exata-
mente esse o resumo da sua vida.

UM VAZIO QUE NUNCA ENCHE! 
 FADADO A JAMAIS ALCANÇAR A SATISFAÇÃO 
 QUE PROCURA, DEITA A NOITE CANSADO 
 DE CORRER ATRÁS DO VENTO.

Eu e você somos o mesmo produto, 
feitos pelo mesmo artesão que nos colocou 
embaixo da mesma justa verdade. Você pode 
conseguir correr de você mesmo, mas nenhum 
lugar é fundo o suficiente nem tão alto para 
que a gente consiga fugir ou se esconder da 
Verdade. 
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Seus pés estão firmes?
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As grandes fortunas estão nas mãos de 
uma parcela extremamente pequena da 
sociedade, que por sua vez possuem quase 
toda sua fortuna baseada em ações/fatias de 
empresas e bens. 

Não estou falando da classe média alta 
que ganha seus R$100.000 por mês e sai 
jogando ao vento (mídias sociais) seus carrões 
e seu status social. Estou falando de bilhões! 
Aquela fortuna que aplicada gera mais do 
que R$100.000 numa semana – e isso parada. 
Dê uma olhada nas 10 pessoas mais ricas do 
mundo se quiser saber mais sobre.

Se a questão for beleza, a porcentagem 
já é mais animadora. Tem muita gente bo-
nita no mundo. Sei que é questão de gosto 
(sorte minha), mas sejamos honestos, certos 
padrões são universalmente aceitos com mais 
facilidade mesmo que o padrão se altere ao 
longo dos períodos.
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Tudo o que você possa imaginar, tem a 
mesma capacidade de oferecer a segurança 
de uma casa sem fundamentos no meio do 
deserto ou mais comumente dito, como um 
palanque na lama.

De uma hora para outra os bilhões po-
dem ir embora, bem comum isso. Sua beleza 
acaba, seu fígado não aguenta, seu pênis 
perde sua gloriosa virilidade, sua religião não 
te sustenta, seu time é eliminado, a empresa 
te demite, seus amigos vão embora, seu ca-
samento acaba, seus músculos falham, sua 
saúde se vai, a cerveja acaba... somos todos 
descartáveis. 

Sexo? Bebida? Futebol? 
Religião? Política? Estudos.. .
Onde está seu coração? 
Do que você corre atrás? 
Em que você deposita 
sua segurança? 

Em você?!
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Enfrentamos uma época na qual a insegu-
rança ficou mais evidente. Indiferente de você 
partilhar dos meus princípios ou não, a dor e 
o medo neste período certamente conseguiu 
abrir ao menos um pouco os olhos até dos 
mais cínicos.

 Uma promessa que Jesus faz é que o 
cristão basicamente vai sempre se lascar (aos 
olhos humanos), diversas partes da bíblia me 
garantem isso. A prova mais clara e simples é:

ELE NOS DIZ PARA COPIARMOS 
SEUS PASSOS E, VOCÊ TÁ LIGADO 

NO QUE ACONTECEU NÉ? 
FOI MORTO.

 

Em troca de algo que interesse, religiões 
pregam uma vida de riquezas, sem doenças, 
bençãos, zero dificuldades... Afinal merece-
mos, não é mesmo?

A Bíblia mostra que não estamos livres 
da dificuldade, doença, dor... Ao ponto de 
garantir que você passará por tudo isso.
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É muito importante que você entenda que 
Jesus tem pleno poder e controle para te li-
vrar das coisas ruins, mas não promete que 
assim sempre fará. Inclusive, como mencionei, 
vez ou outra Ele deixa a gente se quebrar um 
pouco (ou muito no meu caso). 

Jesus te faz uma promessa. Ele diz: 

Se você for capaz de desistir, largar 
seu orgulho, deixar Eu assumir o volante, 
mesmo que todo sofrimento venha, ainda 
assim você estará seguro, ainda assim será 
capaz de sorrir, ainda assim será capaz de 
agradecer. E mais importante: prometo que 
sempre estarei com você em todas essas 
situações. E mesmo que você conquiste 
tudo o que sempre sonhou, essas coisas 
não vão te dominar.

Nenhum de nós é capaz de acrescentar um 
minuto se quer em nossa própria vida, é bur-
rice trilhar a vida seguro nas minhas próprias 
certezas.
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CORREMOS DE OLHOS FECHADOS. 

Levei 30 anos para aprender algumas 
dessas coisas e vou seguir aprendendo até 
morrer, fiz e passei por muito. 

Cada um têm suas próprias lutas e trilhas 
para enfrentar, não sou exceção ou especial. 
Aprendi ao longo dos anos que não sou cha-
mado a tentar te convencer que o caminho é 
renunciar a si, então me limito a dizer que vale 
a pena. 

O CRISTÃO APRENDE A AGRADECER 
PELO SOFRIMENTO! 

Quem tem interesse de não 
deixar você sofrer não é Deus. 
Afinal, por qual motivo quem 
já tem tudo e não sofre por 
nada precisaria de ajuda? 
Que nome você dá para 
quem ganha tudo o quer, 
quando quer?
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Você é mimado?
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O principal efeito colateral do narcisismo é 
que realmente a pessoa acredita que o mun-
do lhe deve explicações.

QUANDO O MUNDO PROVAR QUE 
ME MERECE, AÍ ENTÃO EU FAÇO ALGO. 

ISSO SE ME DER VONTADE! 
ATÉ LÁ, ME BASTA SER TÉCNICO 

(TÉCNICO NÃO JOGA O JOGO).

 

A salvação é oferta GRATUITA para todos, 
mas Jesus já sabia que a imensa maioria das 
pessoas nunca teria o menor interesse por ela. 

 
 

A principal razão disso é porque elas não 
querem enfrentar sua própria realidade. 

Foi difícil para mim aceitar que de certa for-
ma eu sou um “bosta”. Essa jornada descrevo 
um pouco melhor no Ctrl+J, mas aprendi que 
Jesus não fez o que fez pelo que eu fiz, faço 
ou deixo de fazer. 

“Muitos tentarão bater, 
 mas poucos entrarão...”
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Aprendi que não há poço fundo suficiente 
que o braço Dele não alcance, e olha que eu 
cavei. Também aprendi que não há passo que 
dou, que tenha saído do controle Dele, e eu 
andei bastante por aí. 

Não tem desejo conquistado que é 
capaz de me satisfazer. Por mais que eu tenha 
feito (e ainda faça umas loucuras), não tem ação 
minha que torne Ele dependente de mim. 

SOBRE ABSOLUTAMENTE NADA 
EU TENHO CONTROLE.

Eu costumo falar bastante que o céu estará 
cheio de pecadores e o inferno cheio de santos. 
Não indico interpretar literalmente minha 
frase, mas a realidade não foge muito disso. 

Está claro como o dia que não somos sal-
vos por seguir obras, lei, ou regras sejam elas 
de qualquer origem, tão pouco somos con-
denados ou definidos pelo número de regras 
ou lei que quebramos. 
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A SALVAÇÃO É UNICAMENTE 
PELA FÉ EM CRISTO. 

A palavra FÉ, em um palavreado mais con-
temporâneo, significa deixa comigo. É exata-
mente isso que Jesus está te dizendo: 

DEIXA COMIGO! 

A Bíblia diz que é Dele a luta, é Ele quem 
me carrega, Ele é a minha base, só Ele vê tudo. 

Literalmente meu único trabalho é me 
entregar, o resto, TODO O RESTO, será 
acrescentado (Mateus 6:33).

Isso tudo me faz concluir que o que levará 
as pessoas à morte é o simples fato delas não 
terem o menor interesse de admitir que não 
são auto suficientes.

Não estão dispostas a 
desistir para vencer! 
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Essa é a mensagem, mas não se engane! 
É extremamente difícil desistir todos os dias 
de mim mesmo e do que eu desejo. Outra vez 
posso apenas te prometer que se assim fizer, 
você encontrará satisfação, alegria e paz que a 
bebida, droga, sexo, religião, curso, trabalho, 
dinheiro, time, político nenhum poderá jamais 
te oferecer.

 

 

Obs: Eu continuo tomando cerveja (gosto 
muito de vinho), quero muito e pretendo ter 
um carrão e uma motona. Sempre sonhei em 
me casar com uma gatinha (Check) e, eu e a ga-
tinha temos o desejo de comprar um baita apar-
tamento, isso fora as viagens. Ah, as viagens!  
 
...filhos, um bom emprego, roupas legais, 
restaurantes maneiros...
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Deus não tem o menor problema com nada 
dessas coisas, Ele não tem problema nenhum 
com seus sonhos. A questão é, aonde está teu 
coração? Esses desejos te dominam?

QUEM É TEU SENHOR? 

Continuo lutando contra meu desejo de vi-
ver apenas para satisfazer essas minhas von-
tades e sonhos. Vez ou outra acabo perdendo 
para mim mesmo, mas essas coisas cada vez 
me dominam menos e a necessidade que 
eu tinha de correr atrás delas pouco a pouco 
vai desaparecendo, assim vou conseguindo 
buscar primeiro o reino.

Inevitavelmente meus interesses em certas 
coisas mudam, mas a intenção de Deus não é 
apagar meus sonhos.

A PREOCUPAÇÃO PRIMÁRIA 
DO CRISTÃO PASSA A SER 

O PRÓXIMO.
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Sou casado com uma mulher linda fisica-
mente e emocionalmente (e isso para os pa-
drões do mundo!), uma “cremosa” com um 
excelente beijo. Nesse momento da minha 
vida eu não ganho salário algum, mas ainda 
assim está sobrando dinheiro o suficiente para 
as bebidas, planejar algumas viagens, brincar 
um pouco com ações, ajudar quem precisa e, 
juntar para devolver o que devo (sobre isso 
falo também no Crtl+J).

Deus honra, como falei, Seu interesse não é 
tirar seus prazeres e desejos ao ponto de te di-
zer que tudo o que você pedir, Ele dará. Mas: 

 

Nossa incapacidade de olhar para além de 
nós mesmos, comumente nos faz pedir e cor-
rer atrás de coisas que não só não precisamos, 
como não nos fazem bem. 

“Por acaso algum de vocês 
será capaz de dar uma cobra 

ao seu filho, quando ele 
pede um peixe?” 

 (Lucas 11:11)
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O problema é que preferimos nos posicio-
nar como O CARA e nos fazer de vítima.

Ele te chama para descansar! E isso 
acontece quando seu coração não está mais 
nas coisas/prazeres que você busca. Mas 
você nunca encontrará esse descanso prome-
tido, enquanto não parar de correr atrás da 
sua própria satisfação. Por que você não iria 
querer isso? Eu respondo essa:

Para quem nunca amadureceu, 
qualquer obrigação ou limite 
é opressão.

O que está sendo “vendido” 
não é o produto original.
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Sua vida e sua boca dizem o mesmo?
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Religião nunca foi o forte de Jesus e fran-
camente, pelo que li, Ele passou pouquíssimo 
tempo dentro de uma igreja e, em uma des-
sas poucas vezes, saiu chutando tudo.

O problema é que o pecado, o medo e 
a notícia ruim podem ser monetizados. Já a 
graça, não. 

A religião vende medo e oferece segu-
rança em troca de alguma coisa que a interes-
se. O mundo, por exemplo, oferece prazer e 
poder, em troca de dinheiro. Então, do outro 
lado, vem Jesus e literalmente diz que não há 
absolutamente NADA que eu possa dar ou fa-
zer para ser salvo.

 

 O argumento cristão jamais fará sentido 
para religiosos e ateus se você não viver o que 
prega.

Qual a vantagem que se tem 
em espalhar essa mensagem?
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 A mensagem que se espalha como uma 
praga nas igrejas, na TV e nas mídias sociais, 
ganha força porque as pessoas topam ser en-
ganadas se a promessa for boa o suficiente. 
Isso funciona para crenças e produtos.

A “fé vendida”, no geral, tem mais efeito no 
mais necessitado – mas não se iluda!

O pobre que não tem é enganado com a 
promessa de receber o que o rico já possui. 
A cegueira domina os dois! 

 A VIDA CRISTÃ É UMA CAMINHADA. 
ASSIM COMO NÃO NASCEMOS 

SABENDO AS COISAS DO MUNDO, 
TAMBÉM NÃO NASCEMOS 

SABENDO AS COISAS DE CRISTO. 

Com o passar dos dias/anos aprendemos 
mais e mais sobre a fé e, na medida que a 
maturidade vem, notamos cada vez mais cla-
ramente o que significa viver essa Verdade 
que não pode ser vendida/comprada e o que 
significa viver essa liberdade gratuita.
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Mas é raríssimo encontrar, mesmo entre 
os cristãos de berço, um que viva o que pre-
ga. Pela milésima vez, a única coisa que pos-
so fazer é desistir de mim e ninguém em sã 
consciência faz isso, ao menos não sem lutar 
e sem se machucar no processo.

 Nem o pessoal da “maçã mordida” seria 
capaz de te vender vantagem em sofrer (não 
com os argumentos do mundo) nem mesmo 
para os mais masoquistas dentre nós.

MAS É PRECISO LIMPAR A FERIDA 
ANTES DELA CURAR, E ISSO DÓI!

Você já deve ter lido ou ao menos ouvido 
falar desse trecho: 

“Porque são apenas mornos, 
 nem frios nem quentes, 
 vou logo vomitá-los 

da minha boca.” 
 (Apocalipse 3:16)
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Viva o que você prega, indiferente se sua 
verdade (vou exagerar um pouco) é passar a 
vida fumando maconha e fazendo sexo com 
tudo que se mexe, ou se teu prazer está em 
servir a Cristo. 

Um coração decidido pode ser trabalhado, 
não há estilo de vida que possa desfazer o que 
Ele fez ao morrer.

NÃO PASSE A VIDA FINGINDO, 
CAGANDO REGRAS E MILITANDO! 

 Mas, atenção: Enquanto sua escolha 
não for por Ele, qualquer modo de viver irá te 
aprisionar, mesmo uma vida simples.

Quem fala isso 
é o próprio Jesus!
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Você já é formado?
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SE UM CLIENTE GOSTAR DO SEU PRODUTO, 
ELE VAI CONTAR PARA OUTRA PESSOA, 

SE ELE NÃO GOSTAR, VAI CONTAR PARA DEZ.

Primeira vez que ouvi essa frase foi numa 
apresentação em um programa de StartUp 
que participei há anos trás. 

COMO POSSO TER RECEBIDO 
GRATUITAMENTE UMA QUANTIDADE 

INCALCULÁVEL DE OURO E NÃO SER CAPAZ 
DE CONVENCER O OUTROS A SIMPLESMENTE  

ACEITAR E PEGAR, POIS É OFERTA 
GRATUITA TAMBÉM PARA ELES?

 Eu escrevo muito sobre esse assunto no 
meu livro “Fé Eficiente”. 

JESUS É UM EXCELENTE “PRODUTO”, 
ENTÃO POR QUE NÃO CONSIGO 

CONVENCER OUTROS A ACEITAREM 
MESMO SENDO DE GRAÇA? 
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Não importa a religião, ou vertente que 
você faça parte, a igreja é extremamente atra-
sada/retrógrada no método de espalhar (não 
vender, para vender ela é boa) a Verdade.

Uma razão é porque está fundada em re-
gras tão apertadas que praticamente ninguém 
é bem-vindo. Os que conseguem fazer parte 
de um dos seus grupos, gastam muita ener-
gia e tempo para esconder quem realmente 
são. Outra razão é que a religião põe você em 
foco, seja através da culpa, seja através do me-
recimento. Mas religiosos não são exceção! 

Todos agimos da mesma forma, porém 
aqui está o problema:

 

A grande massa dos membros de igreja 
passa anos estudando a palavra, decoram tex-
tos e livros, criando heróis. Alguns chegam a 

Quem é chamado para levar 
a mensagem não é o ateu, 
não é dele que será cobrado.
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aprender uma língua alienígena e ainda assim 
não são capazes de lembrar que o principal é: 

 O próximo lançamento da MeetEliah 
tem como clara explicação que o chamado do 
cristão é copiar Jesus, e é justamente o sim-
ples que poucos fazem. 

 Não estou querendo dizer que não se 
possa estudar e se aprofundar nas coisas que 
a Bíblia descreve, mas quando digo que o 
simples não é feito, quero apontar para o pe-
rigo do estudo virar mais importante do que a 
ação. 

 

Aqueles que escreveram a Bíblia não 
tiveram acesso a uma. Ainda assim fizeram 
grandes coisas por conta desse amor.

“Largue tudo e me siga...”

Afinal, não adianta decorar a 
Bíblia e não amar o próximo, 
certo?
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Mas não é só a mensagem passada pelas 
igrejas que está errada. A própria forma de se 
comunicar é muito chata e não atrai ninguém. 

Mesmo que algumas igrejas tenham um 
pouco mais noção e vergonha na cara e, não 
estejam focadas em lucrar nem em apenas 
formar profundo conhecedores da literatura, 
ainda assim falham em levar a mensagem. 

A principal razão disso é porque a mensa-
gem que é levada é a ruim e não a boa, é o 
pecado e não o perdão, é o julgamento e não 
o amor, é a exclusão e não o abrigo... fazendo 
a diferença entre o mundo e a igreja ser prati-
camente nula.

 
 
 
 
 

Não somos chamados para lotar igreja. Mas 
sim, a igreja é essencial, desde que ela esteja 
disposta a cumprir seu propósito. 

Cada um por si!
Ou no máximo pelos 
seus semelhantes. 
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Não foi criada para apontar erros nem  
distribuir bençãos, mas para abraçar aqueles 
que por misericórdia conseguem parar e 
se enxergar, apresentar o padrão, indicar o  
caminho e caminhar junto.

O papel da igreja é reabastecer minha 
coragem de ir pelo mundo levar esse amor 
que suporta e recebe de braços abertos a 
todos. Ajudar a suportar com alegria as difi-
culdades prometidas contidas no trabalhar de 
Deus em nós. Tudo o que fugir disso, corre o 
risco de morrer em si mesmo.

 Por isso digo, se a igreja fosse uma 
faculdade, estaria lotada de veteranos jubila-
dos. Para piorar está escrito que, aonde dois 
estiverem reunidos ali Ele estará, o que torna 
ainda mais difícil enxergar a real necessidade 
da igreja que não cumpre seu propósito.
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O que faz seus olhos brilharem?
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Fala-se muito contra religião porque real-
mente é um povo muito chato. Ninguém no 
mundo em sã consciência vai ficar tomando 
tapa calado enquanto a igreja seguir julgan-
do e se posicionando como “O CARA”.

 

O natural é eu andar na direção do que 
me agrada e me oferece mais vantagens. Por 
exemplo, no meu caso em especial, não é na-
tural a decisão de olhar pra Jesus e entender 
que eu sou pior ou no mínimo igual ao meu 
coleguinha que está sentado o dia inteiro no 
sofá, criticando e julgando o mundo através 
de uma telinha e não levanta a bunda para fa-
zer absolutamente nada para ajudar ou mu-
dar aquilo que ele julga errado.

Tudo o que não for Jesus
servirá como ópio, pois o
coração do homem é assim.
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Apontar erros e injustiças não é errado! 
Afinal, é a primeira coisa que acontece na vida 
do cristão. Errado é você se posicionar como o 
padrão, porque quando faz isso, sempre terá 
em um bolso uma justificativa para a maldade 
daqueles que você defende e no outro bolso, 
justificativas para condenar aqueles que você 
odeia. 

O pior é que provavelmente você não faria 
diferente se tivesse o mesmo poder, acesso 
ou sob a mesma pressão de quem você critica. 

Tenho visto muitos dizendo quão absurdo 
é um presidente falar tantos palavrões. Me deu 

Inversamente proporcional 
ao nível de reclamação 
é o quanto você realmente 
faz para ajudar.

A incoerência da sugestão 
de acabar com a violência, 
matando quem a gera.
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vontade de ir correndo no meu celular apagar 
minhas mensagens do WhatsApp. 

Muitas vezes não conseguimos segurar os 
xingamentos nem dentro da nossa própria 
família, imagina se tivessem milhões de 
pessoas, que me odeiam, desesperadas me 
pressionando de todos os lados por uma 
solução? 

Do outro lado eu escuto: “como pôde 
roubar tanto dinheiro?! Ele quebrou o país”. 
Dessa vez eu teria que ir correndo à casa do meu 
irmão matar ele, assim não haveria teste-
munha de que já roubei o seu dinheiro, depois 
repetir o mesmo com meus pais. 

VOCÊ, NO SEU DIA A DIA, 
ALI ONDE SEU BRAÇO CHEGA, 

FAZ O QUÊ?

Não é nosso papel apontar o erro dos ou-
tros. Mais do que isso, te digo que quando o 
assunto é “erros”, a questão nunca é o outro, 
NUNCA! 
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E por quê? Porque viver da forma que bem 
entender, dá a todos uma justificativa.

A verdade do outro 
não pode ser diferente da sua? 

O que te faz melhor? 
Quem decide quem é o mais justo? 

Quem está mais errado? 
Quem faz as leis e não as cumpre 

ou o pai que rouba para alimentar o filho? 
Quem desvia milhões 

ou o aluno que cola na prova? 
O jovem que usa drogas 

ou o pastor que trai? 
A menina que aborta 

ou o religioso que condena? 
O policial racista ou o negro 

que se vinga queimando lojas? 
O outro ou você?

E se a verdade for pegar o 
que puder enquanto puder?
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Sua verdade vale para você 

tanto quanto para quem você odeia? 
 

 

É fácil eu condenar um assassino à pena 
de morte, agora quanto seria preciso para eu 
me tornar um? 

Se alguém fizesse algo de ruim para minha 
esposa, sinceramente não seria um passo tão 
grande para mim. 

 

Agora atenção!!! 
Isso não faz assassinato correto.

Quem justifica mal com mal é o tolo, 
e desse o tempo cuida. 
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Quando você entende que não tem a 
capacidade de julgar o outro e vive essa reali-
dade, é quando as mudanças na sua vida e na 
vida daqueles que estão a sua volta podem 
começar. É quando sua vida começa a mudar 
as injustiças a sua volta.

 

O mau das redes sociais:  
de alguma forma as pessoas pensam que 

são obrigadas a opinar sobre tudo, 
mas não notam que acabam não agindo, 

porque cada dia uma nova hashtag 
te faz esquecer de viver.

Jesus veio para me perdoar, meu papel 
primário é espalhar a notícia desse mesmo 
perdão a todos.

Quem vive para si, 
tem em si a própria derrota.
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SIM, ELE APONTA PARA A INJUSTIÇA 
E A MALDADE, PORÉM A MENSAGEM NÃO É 

DE CONDENAÇÃO E SIM AMOR, 
DEIXANDO CLARO QUE HÁ CONSEQUÊNCIAS 

NAS ESCOLHAS FEITAS. E O PRINCIPAL: 
ELE FAZ ISSO DE 1 X 1.

Mesmo que você saiba todos os defeitos 
do mundo e saiba exatamente como resolver 
todos esses problemas e injustiças, mas não ti-
ver amor, certamente você cometerá o mesmo 
erro daqueles que você julga (Mateus 7:2).

 

 

É o amor que muda! A função do cristão 
é não perder a oportunidade de dar teste-
munho desse amor no dia a dia, ali com as 
pessoas que você vive, mas só há testemunho 
em quem vive o que está pregando, em quem 
teve a mudança em si.

A luz incomoda os olhos de 
quem vive na escuridão, mas 
também aponta o caminho.
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Você faz o básico? 



71

 
 

    
 
 

Impossível ser mais simples que isso, en-
tão por que é tão difícil? Porque quando você 
renuncia a si, o próximo passo é começar a 
viver pelo outro. 

NÃO É FÁCIL NADAR CONTRA A 
CORRENTEZA, MAS É EXATAMENTE 

NESSA DIREÇÃO QUE A FONTE 
SEMPRE ESTARÁ.

Releia os últimos dias da vida de Jesus e, 
tendo em mente que Ele nos chama a copiar 
seus passos, conclua por você mesmo se foi 
fácil. 

Though the storms may come 
 and the winds may blow, 
 I’ll remain steadfast.

– Promises (Maverick City Music)

Negue-se! Acabou. 
É isso e nada além disso.
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Levar tapa e dar a outra face? Não se vingar 
de quem te traiu? Se calar quando te acusam 
sem provas? Apanhar calado? Obedecer sem 
ganhar nada? Ser humilhado, cuspido, joga-
do, linchado? Ter coragem de apontar o erro 
com amor? Amar quem não se importa conti-
go?... A fé é “burra”!

Crer em algo que não se vê, não faz senti-
do em um mundo que diz: “se você não tem 
agora, então você não é nada”.

Lembra que falamos do poder que vem 
com o desapego de si mesmo? A única forma 
de aguentar tanto e calado, é quando você 
não está sofrendo por você mesmo.

Seja na seca ou na fartura, absolutamen-
te nada do que Jesus nos dá é para mor-
rer na gente. Se eu sofro é porque Ele está 
trabalhando para eu ficar mais forte, se eu 
sou rico, é porque então posso ajudar mais 
pessoas, se eu tenho força posso ser a segu-
rança do outro, se eu tenho sobrando, é por-
que devo dividir...
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...SE ELE ME AMOU PRIMEIRO 
É PORQUE DEVO AMAR!

O que o mundo chama de burrice, a Bíblia 
chama de propósito e é o que fez Jesus 
obedecer até o fim, é o que gera testemunho.

Foi o propósito que permitiu que Ele 
dormisse tranquilo no meio da tempestade 
(Marcos 4:35), é o que nos permite copiar seus 
passos e quem sabe, segundo Suas próprias 
palavras, fazer coisas ainda maiores. 

Quando eu desisto de mim, Deus pode do-
minar aí, quem está brigando não sou mais eu!  

  

NÃO POSSO ESQUECER QUE A LUTA 
NÃO É CONTRA HOMENS (EFÉSIOS 6:12). 

Se eu luto sozinho contra o mundo, sem 
chance – ninguém aguenta. Não consigo ficar 
muito tempo sem voltar para o velho costume 
de julgar todos. Agora se não sou eu que luto, 
aí o jogo vira. 
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A arma dele é a mentira, 
mas o tempo é o argumento 
de todo discurso.
A mentira viaja rápido, 
mas faz poucos Km/Lie.
A pressa gera perdedores, 
mas a paciência constrói 
as coisas que duram.
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Você produz pra quem?
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Quer saber diferenciar papo furado de 
alguém que vive a verdade? Olhe para os 
frutos!

Segundo a Bíblia o homem mais sábio e 
rico que existiu, no final acabou adorando 
outros deuses para satisfazer a vontade das 
suas muitas mulheres. 

O pai desse homem foi assassino, mulhe-
rengo, e a Bíblia diz que esse foi um homem 
segundo o coração de Deus. No outro extre-
mo, Jesus, que não tinha onde descansar sua 
cabeça. 

O que determina a existência de Deus na 
minha vida não é o quanto ou o que eu tenho, 
também não é o quanto ou o que eu não tenho 
e, claramente posso te dizer que não é sobre 
o quanto eu “peco” ou deixo de “pecar”.

DEUS TE DARÁ O QUE FOR NECESSÁRIO, 
QUANDO FOR NECESSÁRIO, 

PARA QUE VOCÊ SEJA CAPAZ DE CUMPRIR 
SEU PROPÓSITO E, NO CAMINHO, VAI TE 

MOLDANDO SEGUNDO SUA VONTADE.
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De trilionário à mendigo, da fartura à seca... 
desde que você siga desistindo de viver para 
si, Ele te capacitará para servir. Então indife-
rente de qual for a necessidade, tudo o mais 
lhe será acrescentado.

Afinal, se Ele é dono de tudo e sabe tudo, 
obviamente não seria minha conta de gás 
que teria o poder de barrar seus planos, tão 
pouco o quanto eu pago para a igreja.

Você consegue ver a segurança dessa pro-
messa que Ele faz?

A preocupação do cristão não é a mesma 
que o mundo prega, os valores são comple-
tamente diferentes. Por isso Jesus diz: Viva, se 
for preciso, então fale. 

Argumentos realmente não farão sentido 
algum se não vivermos o que pregamos, pois 
o mundo está repleto de discurso e opiniões.

 
 

Um cego que não quer ver, 
 um rico que não tem nada, 
 pobre sem perceber 
 sua nudez velada. 

– Cego (Oficina G3)
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Para dificultar ainda mais, o FINAL LEVEL 
do cristão é conseguir amar até seus inimigos, 
mas já é um bom passo amar dessa forma nos-
sos próprios amigos.

Posso afirmar que o cristão que não sofre 
pelos outros, não tem frutos em si e, a pro-
messa para esses é: 

“A árvore que não dá frutos 
 Eu vou cortar e jogar no fogo”.
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Tem coragem?
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Já passei por um bocado de empresas, um 
bocado de entrevistas e existem certas pala-
vrinhas mágicas que valem muito a pena de-
corar, pois aparentemente o pessoal do RH 
ama elas: 

FORA DA CAIXINHA, DISRUPTIVO, 
AGILE, DESIGN THINKING, PIVOTAR... 

NÃO SE ACOMODE.

Não é um conceito exclusivamente religio-
so, já vimos que o mundo e a Bíblia trabalham 
com a mesma base.

 

Isso é um fato independente de crença, mas 
se você é cristão – ou aumentando o raio, se 
você faz parte de uma igreja e você está con-
fortável dentro do local que ela está inserida, 
tenha a certeza de que vocês (você e a igreja) 
estão a ponto de serem jogados fora.

Quem se acomoda, 
fica para trás!
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 Essa lanterna não fará diferença nenhuma 
e, analisando mais friamente, posso afirmar 
que chega a ser desperdício mantê-la ligada.

São várias as parábolas nas quais Jesus 
conta sobre uma certa quantia dada à uma 
certa pessoa e essa pessoa acaba desper-
diçando o que recebeu: na maioria das vezes 
o final é ruim.

Se você conhece a Verdade, viva ela! Mas 
saiba, enquanto você estiver vivendo, nunca 
estará confortável. 

Não confunda! Deus promete paz, satis- 
fação, segurança, força, alegria, mas nunca te 
prometeu conforto. 

 

Me diga, de que adianta uma 
lanterna iluminar um quarto 
cercado de janelas abertas 
em plena luz do dia?

O pedido é para tirar a 
bunda do sofá e ir trabalhar!



Como já escrevi, Ele não depende da sua 
fé para Ser, mas existe uma diferença funda-
mental em quem escolhe servir e quem não:

ABSOLUTAMENTE TUDO COOPERA 
PARA O BEM DAQUELES QUE AMAM A DEUS, 

SEJAM ESSAS COISAS BOAS OU RUINS. 
E TUDO COOPERA PARA O MAL DE QUEM NÃO, 

SEJAM ELAS TAMBÉM BOAS OU RUINS!



Esse livrinho que você acabou de ler, tinha 
como objetivo deixar a provocação para que 
você mesmo pudesse decidir se faz parte ou 
não do público alvo.

Eu posso me imaginar três reações: Ou nada 
fez sentido, ou tudo fez sentido ou te deixou 
curioso para saber mais sobre tudo isso. 

Enfim, se de alguma forma esse livro fez 
sentido na sua vida, te convido a indicar a lei-
tura para outras pessoas: Tenha coragem de 
espalhar a mensagem, a boa notícia. 

Desejo que você jamais esqueça 
que a Verdade estará sempre na Bíblia 

e não em minhas palavras, 
porque na Bíblia “la garantia NO soy yo”!



No mais, deixo meu maior conselho:

O resultado de toda escolha que não for 
Jesus é vazio e aprisiona, daí a necessidade 
de cada vez ir mais fundo e mais longe atrás 
da satisfação que nunca chega.

Ninguém escolhe Jesus o tempo todo, to-
dos os dias, mas todo dia temos uma nova 
chance... até que de repente não!
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